Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Piéces
Superficie 141 m2
Référence 1779
Prix 839 000 €

Cannes
Maison a vendre (06400)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Cette maison au charme art déco entierement rénové bénéficie d'une vue dégagée,
d'un joli jardin et de nombreux stationnements sur un terrain de 1200 metres . Elle
se compose de deux appartements indépendants, chacun agencé en trois pieces
avec salle de bain, idéals pour un investissement locatif ou une réunification future
grace a l'escalier extérieur. L'appartement du rez-de-jardin dans un style plus
modeme , offre un acces direct au jardin ainsi qu'un grand dressing. Celui de
I'étage profite d'une terrasse, d'un balcon filant et d'une luminosité remarquable.

La propriété se situe a ...

This charming art deco house has been completely renovated and boasts
unobstructed views, a pretty garden and plenty of parking on a 1,200-meter plot.It
comprises two independent apartments, each with three rooms and a bathroom,
ideal for rental investment or future reunification thanks to the outside staircase. The
garden-floor apartment is more modern in style, with direct access to the garden
and a large dressing room. The first-floor apartment boasts a terrace, a balcony and
plenty of natural light. The property is just 600 meters from the beach, while shops,

transport and schools are just a ...

CANNISIMMO THEOULE MANDELIEU
792 avenue de Fréjus centre commercial Auchan - 06210 MANDELIEU-LA-NAPO
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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